

## Aumentan 74% usuarios de internet móvil (Reforma 27/08/12)

Aumentan 74% usuarios de internet móvil (Reforma 27/08/12) El segmento de mayor crecimiento fue el de banda ancha móvil, según la Cofetel Por NEGOCIOS / Staff Cd. de México México (27 agosto 2012).- El número de usuarios de banda ancha móvil en el País creció 73.9 por ciento al pasar de 5.6 millones, en el primer semestre de 2011, a 9.7 millones en el mismo periodo de 2012, de acuerdo con el Índice de Volumen de Producción del Sector Telecomunicaciones (Itel) elaborado por la Comisión Federal de Telecomunicaciones (Cofetel). "Los servicios de datos avanzan como una fuente importante de ingresos para los operadores móviles, cuya estrategia comercial ya se enfoca a la provisión de internet móvil de banda ancha a través de las terminales móviles, así como en las computadoras por medio de dispositivos extraíbles", explicó el regulador. El sector de telecomunicaciones en su conjunto creció 14.8 por ciento durante el primer semestre del año, frente al mismo periodo del 2011, lo cual se debe al dinamismo del Producto Interno Bruto (PIB), que en el segundo trimestre del 2012 presentó un crecimiento anualizado de 4.1 por ciento y que registró un aumento acumulado, con una tasa anualizada, de 4.3 por ciento en el primer semestre del año, según las cifras del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi), menciona el Itel. La telefonía móvil registró un total de 97.6 millones de suscripciones, lo que significa una penetración de 86.9 por cada 100 habitantes, mientras que la telefonía fija alcanzó los 20.1 millones de usuarios, impulsados por los paquetes de triple play que incluyen este servicio en sus paquetes. Respecto a TV restringida, el segmento de TV satelital alcanzó los 6.3 millones de suscriptores al primer semestre de 2012 y la TV de cable 5.7 millones de usuarios. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo